

## Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

### 1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

### 2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

### 3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

## Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



## **Das Pathogen-Business: Amerikas neuer Gesundheitsimperialismus ohne WHO**

11 Nov. 2025 | [Gesundheit](#)

: Die USA machen beim WHO-Pandemievertrag nicht mehr mit. In Wahrheit aber bauen sie ihr eigenes globales System auf, ein Netzwerk bilateraler Verträge mit Dutzenden Ländern, die allesamt denselben Zweck erfüllen: Daten und Proben liefern.



Klimakirche  
im Dschungel

## **COP30 (Conference of the Party People) in Belém**

10 Nov. 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Wenn Heuchelei ein Treibhausgas wäre, könnte man Belém am Amazonas gleich zur neuen Klimahölle erklären: Die Klimakirche tagt im Dschungel.



## **Die UNO wird 80 und niemand hat's gemerkt**

6 Nov. 2025 | [Politik](#)

Das Jubiläum, das keiner feiertL Stell dir vor, die UNO wird 80 und niemand bringt Kuchen mit.



Vom Patienten zum  
**Datenpunkt**

## **Vom Patienten zum Datenpunkt oder: Der Bund digitalisiert sich selbst ins Koma**

6 Nov. 2025 | [Gesundheit](#)

Nach acht Jahren Stillstand, 1'250 Jahren Hochrechnung und einem Faxgerät als Symbol der Digitalisierung: Der Bund startet das elektronische Gesundheitsdossier (E-GD) und nennt sein Scheitern einfach «Neuausrichtung».



## **Neutral bewaffnet: Wie die Schweiz Schritt für Schritt zur NATO marschiert**

5 Nov. 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Drei Motionen, ein Ziel: den Weg in eine militärische Zeitenwende, getarnt als «Analyse».



AI-Action Plan  
#Digitalswitzerland

## Von der e-ID zum AI-Action-Plan - die neue Machtarchitektur der Schweiz

5 Nov. 2025 | [E-ID](#), [Politik](#)

Digitale Souveränität? Von wegen. Die Schweiz wird zum Testlabor der globalen KI-Governance. Wie Bundesrat Rösti, digitalswitzerland und das WEF die e-ID als Einfallstor für ein neues Machtmodell nutzen wollen.



## **WHO 3.0: Vom Betteln zum Befehl - wie Genf das Gesundheitsministerium der Welt baut**

4 Nov. 2025 | [Gesundheit](#), [UN Agenda](#)

Der WHO-Brandlöscher mit Benzinkanister – Gesundheit war gestern. Jetzt geht's ums Konto.



## **Nächste PABS-Runde in Genf: Die Schweiz liefert, die WHO verwaltet und das Volk darf raten**

1 Nov. 2025 | [Gesundheit, Spiez](#)

Hinter verschlossenen Türen geht es um mehr als Pathogene – um Macht, Besitz und Schweigen.



## «Net Zero»: Der grosse Klima-Schwindel

31 Okt. 2025 | [UN Agenda](#)

Vom Klimaversprechen zur CO<sub>2</sub>-Buchhaltung – wie die Schweiz zum Pilotprojekt im grossen Klima-Schwindel wird

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)